

18 Septembre 2016

## Concours de Chevaux Trait du Nord Emile Mortelecque, à Allennes-les-Marais (59)

(Photos et texte : Marion Cottret)

A Allennes les marais : une cinquantaine de chevaux ont participé au concours Emile Mortelecque. En effet, ce grand homme du cheval trait du nord a eu un bel hommage en ce dimanche. Toute sa famille s'est donnée corps et âme dans ce concours qui leur tient tant à coeur. Le jury a précisé voir des chevaux de qualité sur ce concours. Ces passionnés du cheval trait du nord se sont affrontés sur la piste modèle et allures et ont pu se mesurer à différentes difficultés sur le parcours d'utilisation. Comme d'habitude, la parade s'est déroulée dans la ville avec la présentation de chaque élevage à la municipalité. Ce concours typique s'est terminé par la remise des lots et le verre de l'amitié. Il faut remercier toute la famille Mortelecque pour ce concours.

